

92213012/1

TRIBUNAL DE PRE INSTANCE
DE BELLAC

Hante - Vienne

Bellac, le 12 Août 1903

CABINET
Juge d'Instruction

Cher Mounier et collègue

En ma qualité de membre correspondant de la
Société archéologique du Midi de la France, dont
vous êtes le secrétaire général, permettez-moi
de vous prier de faire changer mon adresse
pour l'envoi du Bulletin - antérieurement
je suis à Auch - Je suis actuellement en
Limourin, juge à Bellac -

Vous recevrez, en même temps que ma
lettre, un petit paquet contenant certains objets
trouvés dans des dolmens de l'arrond^t de Bellac -
C'est maintenant à l'archéologue préhistorien
que je m'adresse - Je voudrais savoir ou plutôt nous
dinnerions savoir : les divers nombres de nos petites 3^e
archéologiques & les excursionnistes de Bellac que j'ai fondée ici
1^o Ce qu'il faut évidemment admettre, perci d'un trou à l'une
des extrémités - Ce n'est pas un os humain - avec les

927 13012/2

fragments complémentaire que j'ai en mains, cet os mesure 239 millimètres de longueur - Il a été découvert dans le dolmen de Bécullofa - Des les premières recherches, nous avons trouvé des tuiles à rebord, fragments, que l'on peut attribuer à la période romaine - Des 3 dents humaines, envoyées - Puis dans une autre partie, l'on signalé ci-dessus - Nous n'avons pas reprendre les fouilles, le propriétaire M^r de Nouwallix s'y étant opposé -

Cette tombe dolménique a été non seulement violée depuis des siècles; mais encore il y a eu superposition de sépultures, d'âges divers -

2^e Une grotte dont carrière a été trouvée dans le dolmen de Laluc presque à la surface, à quel animal appartenait elle?

3^e Dans un autre dolmen dit de montaumart ont été découverts les ~~fauveaux~~ fruits, ne paraissent porter des traces de travail - Est-ce exact? Est-ce préhistorique? Celle mentionnée un très grand nombre de noyaux, trouvés dans la grotte du Mas d'azil - y a t'il analogie? les fragments de poterie joints à l'envoi sont accompagnés d'étiquettes indiquant la provenance - La noire surtout ne paraîtrait rencontrée à l'âge du bronze - qu'en pensiez-vous?

M^r Louis Bidaut, professeur en retraite, demeurant à Toulouse q^e place de Lafayette - originaire

927/30/2/3

de Larivière de Bellac ira vous voir au sujet
de cet envoi et vous pourrez lui confier les objets
que je vous ai réservé, parce qu'il doit venir en septembre
à Bellac. C'est à l'occasion des dolmens de
Breuhofa, car il y a cinq que j'ai échangé une
correspondance avec M. Bidard qui en avait fouillé
l'un deux à fond - et c'est pour cela que très intérêt
dans la question et très compétent il sera vous voir
lui ayant donné hier avis de l'envoi que je vous fais.

Je reviens à la Société archéologique du midi de la France
j'ai envie présenter à ma mémoire les paroles ci-dessous
qui a prononcées notre siège Président M^e de Sabouret
à la séance du 18 février 1902, au sujet de la
mort de M^e Léonie Couture laquelle connaît
beaucoup - M^e le Président a dit : Ce modeste qui pouvait
aspire à la plus haute renommée, ne laisse aucun livre ---
Si il en laisse un je crois tout petit intitulé Règles
de la prononciation française à l'usage des maisons d'éducation
et l'un à l'autre sexe par l'abbé L. C - 18 pages, 1859
chez Bourdin Rue des Balances, 7 - Toulouse

En quelques rares sires, condensées en quelques mots
ce ne peut être qu'à Léonie Couture - Voulez-vous
devez faire part de mon observation à l'un des
lettres de la Société -

Je prépare un article que je vous prêterai
de communiquer si je ne puis me rendre à

9271301214

à Foulaix selon toute probabilité - un objet gallo-romain et aussi à allure merovingienne trouvés à Fargues - canton de Damazan non loin de l'endroit où en 1881 alors que j'étais juge assai de ce beau canton nous avions fait ces fouilles vous le pauvre Faugère-Dubarry et moi - Les poteries noires extrêmement aux sables de Campey - que nous sont identiques à l'échantillon de poterie noire friable que je vous fais venir - 1881 Il est déjà loin, cela -

Pas de réflexions tristes - Adieu, Cher Monier, avec le très vif regret d'être trop long - veuillez croire à l'expression de mes meilleures sentiments et de mes sincères salutations

D. Galloz